8 LOKALES

Zimmerbrand in Brunn am Gebirge



BRUNN. Zu einem Zimmerbrand wurde die Freiwillige Feuerwehr Brunn am Gebirge alarmiert, beim Eintreffen der Retter drang bereits dichter Rauch aus einem zerborstenen Fenster. Rasch war der erste Löschtrupp in der Wohnung und binnen kürzester Zeit konnte "Brand aus" gegeben werden. Anschließend wurde die Brandwohnung Wärmebildkamera mittels kontrolliert und die Überreste gezielt abgelöscht, die Wohnung wurde zudem von der Feuerwehr mit Schaltafeln verschlossen.

Auszug aus dem "Hotel Mama"

SPÖ fordert Lösungen für leistbares Wohnen auch im Mödlinger Bezirk

BEZIRK. Weil sich aufgrund der hohen Grundstückspreise im Bezirk kaum ein Jugendlicher eine eigene Wohnung leisten könne, fordert die SPÖ Bezirk Mödling die Bereitstellung günstiger Baugründe für

WAHL 2023

meinbezirk.at/wahl23

sozialen Wohnbau, steuerliche Absetzbarkeit von Wohnraumkrediten für die erste eigene Wohnung und einen sozial gerechten Wohnzuschuss.

Begehrte Wohnungen

"Bei uns wandert die Jugend nicht ab, weil es unattraktiv ist, hier zu wohnen, sondern weil sich kaum noch jemand die Preise leisten kann", beschreibt LAbg. Hannes Weninger die Situation der Wohnungssuchenden und der Obmann der Mödlinger Bau-



Andreas Holzmann, Hannes Weninger, Miriam Fischbacher und Bertan Özcan (v.l.).

genossenschaft (MöGen) Andreas Holzmann unterstreicht: "Im vergangenen Jahr haben wir in Mödling 143 Wohnungen gebaut bzw. übergeben. Für diese Wohnungen hatten wir rund 7.000 Anfragen von Interessenten, davon ließen sich rund 4.000 für eine Wohnung vormerken." Neben preiswerten Gründen wünschen sie sich auch eine Anpassung der Wohnbauförderung an die hohen

Preise in der Region. Die Jungkandidaten Miriam Fischbacher und Bertan Özcan fordern die steuerliche Absetzbarkeit eines Wohnstartkredits für die ersten eigenen vier Wände und eine NÖ-Jugendwohnbauförderung und sozial gestaffelten Wohnkostenzuschuss. "Wir lieben das Hotel Mama, aber irgendwann wollen junge Menschen ihr eigenes Heim, ohne weit weg ziehen zu müssen."



Bachstube spendete an das Sozialreferat



BEZIRK MÖDLING. Traditionell veranstaltete das "Bachstuben-Team" mit seinen Stammgästen auch im Vorjahr wieder seine Weihnachtsfeier für einen karitativen Zweck. Gegen eine freie Spende konnte dabei jeder Gast beim exzellent zubereiteten Buffet nach Herzenslust zugreifen. Der dabei entstandene

Betrag von 1.100 Euro wurde im Rahmen einer kleinen Feierstunde vom Bachstuben-Team rund um Chef Nenad Milosevic an die Sozial-Stadträtin Roswitha Zieger und Abteilungsleiter Martin Czeiner übergeben, die beiden Gemeindevertreter bedankten sich recht herzlich für die großzügige Spende.